
佐世保市立吉井中学校 

３年１組 国語 班学習で活

用問題に取り組んでいます 

１年２組 社会 真剣な眼差

し！国々調べでした。 

１年１組 国語  発表者は誰？

みんなが発表者の方を向いていま

す。GOOD！！ 

    

  

 授業参観・ＰＴＡ総会・学級学年懇談会  御来校ありがとうございました！！ 

 

 昨日は、大変な悪天候の中、約半数近い保護者の方々の御来校をいただきました。午後からは、大雨洪

水警報が発令される中でした。本当にありがとうございました。このような大雨の時は、校舎内で雨漏り

がします。昨日は、１階男子トイレで雨漏りが発生！！天井から、ポタポタ状態でした。この校舎は古い

ので、修理しても修理しても、どこかが何かしら不具合が出てくる状態です。隣の江迎中の新校舎がうら

やましい限りです。しかし、教育活動の中身では負けないよう、教職員一丸となって頑張りますので、御

理解と御支援をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 全学年で学力調査が行われました 

 

 本日は、全学年ともに学力調査が行われました。体育大会の練習が続く中、子どもたちは真剣に頑張っ

ていました。時代によって求められる学力は変わっていきますが、今から求められる学力をごくごく簡単

にいうと、「何が起こるかわからない不確かな時代を生き抜いていくだけの知力・体力・豊かな人間性」と

いえます。何かが起きそうな時、何かが起こった時に「あなたはどうするの？」と問われて、「？？？」で

は困るのです。自分が持っている力を“総動員して”答えを出さなければならないのです。自ら考え、自

ら課題を発見し、主体的に判断できる力が求められるのです。それを「生きる力」と呼んでいます。 

 本日実施された学力調査の結果については、わかり次第、生徒一人一人に個票が届きますのでお渡しし

ます。学校としての分析や対応策等についてもお知らせします。本日実施された学力調査は、次のもので

す。 

   ○全国学力学習状況調査（３年の国語・数学・学習状況調査） 

○長崎県学力調査（３年の英語、２年の国語・数学） 

○佐世保市学力調査（１年の国語・数学） 

 

校長 栁原 秀一 H29.4.18（火） 

 昨日のＰＴＡ総会では、夢だより特別号を配布し、話をさせていただきました。一番大切なことは、

家庭教育と学校教育は、子どもを育てるための両輪であるということです。子どもを中心に据えて、よ

り良い育ちのためにともに歩んで行きたいと切に願っています。話の中でも申し上げましたが、学校も

頑張りますので、各御家庭でも子どもとしっかりつながっていただきたいと思います。「手を離しても、

眼を離さない」ことが大切です。過保護でもなく自由放任でもなく、適切な距離がポイントです！！ 

 本日、ホームページを更新しましたので、ぜひクリックしてください。携帯サイトもありますので、

よろしくお願いします。 


